



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 23 de octubre de 2023
Boletín núm. 1471

La Compañía Nacional de Danza participará en el Festival Internacional de Danza de Córdoba, Veracruz

- Presentará nueve piezas de su repertorio en un programa coreográfico neoclásico y contemporáneo
- Serán dos funciones en el Foro Toxpan de la ciudad de Córdoba, los días 29 y 30 de octubre

Déjà (Edgar Zendejas), *Sobre los techos de la Luna* (Jaime Camarena), *La silla*, *Pas de deux a trois* (Carlos López), *Misty* (Irina Marcano), *Bésame mucho* (Yazmín Barragán), *Amor* (Jacqueline López), *All long dem day* (Marco Goecke), *Sinfonía para 9 hombres* y *Ciclos* (James Kelly) son las obras que presentará la Compañía Nacional de Danza (CND) en el Festival Internacional de Danza de Córdoba, Veracruz.

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), a través de la CND, codirigida artísticamente por Elisa Carrillo y Cuauhtémoc Nájera, serán parte de la doceava edición del prestigioso concurso dancístico que cumple a nivel internacional su 25 aniversario.

El Youth America Grand Prix (YAGP) México es una de las semifinales internacionales que, en cada edición, ha brindado —a través de becas de estudio— invaluable oportunidades a jóvenes bailarinas y bailarines para que se perfeccionen con profesionales de la danza del más alto nivel.

El Festival, nombre con el que también ha sido conocido, surgió con la finalidad de promover la danza y apoyar el talento juvenil de México, Latinoamérica y el Caribe. Fundado en 1999, se ha convertido en un punto de encuentro en el que convergen ideas y experiencias entre estudiantes, maestros y directores.

En esta ocasión, la Compañía Nacional de Danza de México ha sido invitada a presentar una función gratuita para el público de Córdoba y, a su vez, inaugurar el YGP de la mano del ABT Studio Company de la ciudad de Nueva York.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

Participación con la que refuerza su compromiso social de llevar la danza a otros escenarios y enriquecer sus intercambios artísticos con figuras y compañías de otros países.

Con dos funciones en el Foro Toxpan, ubicado en el centro de Córdoba, Veracruz, la agrupación del Inbal se presentará en octubre: el domingo 29, a las 18:00 horas (entrada libre), y el lunes 30, a las 19:00 horas (boletos a la venta con Fomento Artístico Cordobés: 271-126-7136), en la inauguración del Youth Grand Prix México (YGP), donde compartirá escenario con el ABT Studio Company de Nueva York.

